

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von Herrn Ernst Bauer

Mit großer Betroffenheit haben wir vom Tod des ehemaligen stellvertretenden Hauptgeschäftsführers der Bau-Berufsgenossenschaft Frankfurt am Main, Herrn Ernst Bauer, erfahren.

Herr Bauer war über viele Jahre hinweg ein herausragender Vertreter der gesetzlichen Unfallversicherung und ein unverzichtbarer Teil einer der Vorgängerinstitutionen der BG BAU. Seine fundierte Expertise, seine Weitsicht und sein unermüdlicher Einsatz haben die Entwicklung unserer Berufsgenossenschaft entscheidend geprägt.

Mit seiner Leidenschaft für die gemeinsame Sache und seinem herausragenden Engagement hat Herr Bauer Spuren hinterlassen, die bis heute wirken. Seine Verdienste und sein Wirken werden in der BG BAU unvergessen bleiben und stets in dankbarer Erinnerung weiterleben.

Gleichzeitig trauern wir um einen wunderbaren Menschen, der mit seiner Herzlichkeit, seinem Einsatz und seiner Persönlichkeit viele bereichert hat.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit seiner Familie
und allen, die ihm nahe standen.

**Die Vorsitzenden des Vorstands der BG BAU
Die Hauptgeschäftsführung der BG BAU**